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Einreicher:
Stadtverordneter Krämer, Fraktion DIE LINKE

Betreff:
Lastenradförderung in Potsdam

Erstellungsdatum 25.01.2021
Eingang 502:

Datum der Sitzung: 03.03.2021

Anlass des Auskunftsersuchens gem. § 29 Abs. 1 BbgKVerf.:

Am 2.12.2020 wurde der Antrag 20/SVV/0513 Lastenrad-Flotte Potsdam von der 
Stadtverordnetenversammlung beschlossen. Ende Januar 2021 konnte man aus der Zeitung erfahren, 
dass das Ministerium für Infrastruktur und Landesplanung ein Förderprogramm auflegt, welches 
Gemeinden, Vereine und Gewerbetreibende bei der Anschaffung von Lastenfahrrädern unterstützt. Im 
Jahr 2021 stehen 600.000 Euro zur Verfügung.

Ich frage den Oberbürgermeister:

In welchen Schritten wird die Verwaltung den o.g. SVV-Beschluss unter Berücksichtigung der 
Landesfördermittel nunmehr umsetzen?

     gez. Sascha Krämer
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